

Medienmitteilung

Zug, 25. Juli 2022

Ein starkes Team: Die GLP Baar hat die Wahllisten für den Kantonsrat und den Gemeinderat eingereicht

Die Grünliberalen Baar haben am 19. Juli die Wahllisten für den Kantonsrat und den Gemeinderat (Exekutive) erfolgreich eingereicht. Neben Martin Zimmermann (bisher) wollen Silvia Bilge (1976) und Thomas Kühl (1982) in den Kantonsrat.

Dieses Jahr steht in Baar ein starkes Team von GLP KandidatInnen zur Wahl, welches sich mit einer Kombination aus politischer Erfahrung, neuen Ideen und Gesichtern und viel Fachwissen aus Wirtschaft, Bildung und Gesundheit auszeichnet.

Martin Zimmermann (1978, Informatiker) kandidiert als bisheriges Mitglied des Kantonsrats und aktives Mitglied der Bildungskommission neben dem Kantonsrat auch für die **Exekutive im Gemeinderat** in Baar. Mit seiner langjährigen politischen Erfahrung und als Gründer und Geschäftsführer eines IT-Unternehmens bringt er nicht nur Führungserfahrung, unternehmerische Flexibilität und strategisches Denken, sondern ebenso das nötige Verständnis für Baarer Anliegen mit. Denn es liegt ihm am Herzen, dass Baar seine dörfliche Identität behält, sich aber den Herausforderungen einer Stadt ihrer Grösse stellt und vorausschauend und nachhaltig plant.

Egal ob Sanitärinstallateur oder Softwareentwickler, Baar soll sich als zukunftsgerichteter ganzheitlicher Standort für ökologisch handelnden Unternehmen weiterentwickeln. Dazu meint Martin Zimmermann entschieden: *«Ich setze mich ein für innovative und ökologisch denkende Unternehmen sowie eine zukunftsgerichtete Bildungspolitik.»*

Die diplomierte Informatikerin und Klassenlehrperson Berufswahlschule **Silvia Bilge (1976, MAS Bildungsmanagement)** ergänzt die Kandidatur mit ihrer natürlichen Persönlichkeit, Scharfsinnigkeit und Erfahrung im Bildungswesen. Um Baar für die Zukunft zu rüsten, müssen die Baarer Kinder schon heute für die Arbeitsstellen von morgen ausgebildet werden. Entsprechend will sie sich bei einer Wahl in den Kantonsrat *«für eine zukunftsorientierte Bildung»* als *«Schlüssel zum Erfolg für unsere Kinder»* einsetzen. Somit will sie als engagierte Frau mit viel Positivität die Baarer Zukunft neugestalten.

Das Spitzentrio wird abgerundet von **Thomas Kühl (1982, Public Affairs Manager / PhD Biologie)**. Als kulturell engagierter Politneuling, ehemaliger Wissenschaftler mit privatwirtschaftlicher Erfahrung im Gesundheitswesen und zugleich als Medienverantwortlicher der GLP Baar will er sich neben *«wissenschaftsbasierter Politik, die Innovation würdigt und vorausdenkt»* vor allem auch für *«eine lösungsorientierte Gesundheitspolitik mit mehr Prävention und Digitalisierung»* einsetzen. Kombiniert mit seiner konstruktiven Herangehensweise, Visionen und Begeisterungsfähigkeit bringt er somit einen spannenden Mix von Erfahrung und Leidenschaft mit.

Zudem kandidieren in Baar für den Kantonsrat (in alphabetischer Reihenfolge): Pascal Kiwitz (1982, Leiter Innovation / Dr. sc. ETH), Michèle Kottelat (1953, Business Angel / Unternehmerin), Robert Marti (1997, B.A. Betriebswirtschaft HSG), Fabian Trinkler (1989, Geschäftsführer E-Mobilität Startup) und Arne Tvedt (1954, Beratung finanzielle Restrukturierung / Dr. oec.).

GLP Kanton Zug

Für Rückfragen: Tabea Estermann, Präsidentin GLP Kanton Zug, 079 583 57 55, zg@grunliberale.ch